

# ZEITWANDERUNGSREPORTER

## STADT-SPIEL DAMALS UND HEUTE



Die Cafeteria in Tillhausen existiert schon seit dem ersten STADT-SPIEL. Dort werden Leute glücklich gemacht: Die einen bekommen leckere Snacks, die anderen bekommen ein Paar Till-Taler. Die Cafeteria ist immer einen Besuch wert was mit dem leckeren Essen zusammen hängt. Früher war die Cafeteria ein einfaches Gestell aus Holzbalken und einer darüber gelegten Plastikplane.



Der heutige Cafeteria-Verkauf Stand sieht ganz anders aus. Er befindet sich in einem großen Zelt in dem viele mit bunten Decken bedeckte Tische stehen. Es gibt mehrere Kaffeemaschinen und vieles mehr. Tatsächlich ist es bestimmt doppelt so groß wie der alte Stand. Zusätzlich hat der Waffelverkauf einen eigenen Wagen, in dem die Waffeln verkauft werden.



Schon im Jahr 1999 gab es in Tillhausen ein Reisebüro, was jeden Tag andere Reisen angeboten hat. Die Reisen, die man im Reisebüro für entsprechende Till-taler kaufen konnte, waren z.B. Zoo-Besuche oder auch Stadtführungen. Wenn man noch nicht wusste, welche Reise man bucht oder sich darüber erkundigen wollte, welche Reisen angeboten werden, kann man sich in der Stadtstunde informieren.



Heute hat sich im Gegensatz zu früher äußerlich im Reisebüro nicht so viel geändert. Die Beratung der Reisen findet immer noch in der Stadtstunde statt, die immer um 16 Uhr beginnt.